

Wir sind ein Team!

Eine Schule kann nur bestehen, wenn man sich als eine Gemeinschaft versteht. Diesen einfachen Satz kann sicherlich jeder unterschreiben.

Bedenken wir allerdings, wer alles zu dieser Gemeinschaft beiträgt, dann sind viele Interessen, Haltungen und Anforderungen zusammenzubringen.

Wir sind sehr stolz darauf, dass sich unsere Lernenden so sehr mit dem THEO identifizieren, dass sie sich schon vor nahezu 100 Jahren zu der Vereinigung der ehemaligen Theodorianer zusammenschlossen. Das Bewusstsein dafür, dass die Schule ein prägender Raum ist, für den viele sich weit über ihre Schulzeit hinaus einsetzten, ist bei uns sehr präsent. Diesen Einsatz für die Schule erleben wir auch in unserer aktiven Elternschaft, die sich zu dem Förderverein zusammenschlossen. Beide Vereine sehen ihre Aufgabe ganz wesentlich darin, jedem Schüler eine erfolgreiche Schullaufbahn zu ermöglichen und so eine Chancengleichheit anzustreben.

Die Begleitung der Schülerinnen und Schüler gehen wir gemeinsam an, dies geschieht z.B. im Bereich der Lernberatung und der Beratung selbst.

In der Gemeinschaft sehen wir uns auch der Förderung von Begabungen jeder Art verpflichtet, sodass die Entwicklung aller in den Blick genommen wird.

Grundsätzlich finden wir in unserem Team strukturgebenden Personen und Personengruppen. Unsere Schulleitung arbeitet vertrauensvoll mit dem Kollegium und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Schulträgers zusammen.

Zu einem Team gehört viel, nicht zuletzt auch gemeinsame Aktionen, die sich auch oder vor allen Dingen in den Fahrten ausdrücken. Wir genießen sie zusammen.



Vereinigung der  
ehemaligen Theodorianer

Lernberatung und Beratung  
Begabungsförderung

Schulleitung  
Kollegium  
Schulverwaltung

Foto: Dieter Helmig